
Le défi des radiations…

Par John Hunter

La Fed a envoyé un long message sur la reprise du parc éolien de
Nozay/Voltalia. Celui qui est encore le plus célèbre en France pour les
dégâts sanitaires sur le cheptel et les hommes. Notamment la famille Potiron.
Un procès initié par le mouvement de la ruralité proche de l’ex-député
Lafarge et défendu par Me DiVizio n’a pas convaincu les juges qui n’y
connaissent rien en matière de radiations sur le tissu biologique. Pourtant
le labo ToxSeek avait donné son diagnostic. Intoxication aux terres rares
pour les vaches et les gens.

Les gens de Nozay sont obligés de prendre du Chlorella pour tenir. Le coup de
balai pour les toxines. La zéolite pour encore plus de nettoyage. Et puis
peut-être de la benzodiazépine pour pouvoir dormir.

Alors on programme des machines pour tuer l’humanité des gens, la vie des
bêtes ?

Un article dans Science et Vie de mai 1917 décrit les radiations subies par
des astronautes hors du bouclier terrestre. Jean François Botollier Depoix
explique :

« C’est un Bain de radiation de 330 millisieverts entre la Terre et Mars.
Le mSv est une unité qui mesure les dégâts biologiques d’une irradiation
en fonction de la quantité reçue et de la nature des radiations. En
France la dose naturelle est entre 2,4 à 2,9 mSv, pour une année.

Pour ces astronautes le Soleil dégage des bouffées de proton qui doublent
la dose.

En France et au Sol, la dose maximale de radiations est à 20 mSv.

Toujours pour les astronautes irradiés qui absorbent des doses sur un
temps court, si l’irradiation dépasse 1 milligray mGy il y a effets sur
les cellules et altération de l’ADN. À partir de 4,5 grays (Gy), c’est la
mort. »
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« Nous savons qu’il ne faut pas dépasser 100 mSv pour les leucémies et
200 mSv pour les cancers solides. »
(Citation de Nicolas Foray du centre de recherche en cancérologie de
Lyon.)

« Après ces seuils la courbe est exponentielle. Chaque millisievert
augmente de 1 % l’effet de risque. »

« L’os est concerné, les cellules sont plus sensibles que celles de la
peau. La matrice de l’os se modifie. Le cerveau peut vieillir plus vite.

L’ATM qui répare l’ADN migre du cytoplasme vers le noyau sous radiation.
Nous avons déterminé trois types de radiosensibilité :
– Le premier type répare vite et bien. La majorité.
– Le second type répare moins bien.
– Le troisième type : L’ATM ne fonctionne pas.

L’hypersensibilité aux faibles doses de radiation a été illustrée par les
usagers du Linky qui perdent le sommeil. Ce sont les gens du groupe 2
susnommés. Les cellules de l’os sont touchées. Une irradiation à 0,2 Gy
déclenche des détériorations de 2 Gy !!! »

Retour sur terre avec les cancers pédiatriques de Sainte Pazanne, cette école
Notre-Dame où éoliennes et champs électromagnétiques pourris d’après le
géobiologiste Nollet ont déjà liquidé des enfants. On sait bien que la
leucémie a atteint plusieurs foyers sous ligne haute tension ou sous
éoliennes. Voilà pourquoi les docteurs peuvent prescrire de la mélatonine,
mais le déséquilibre est déjà consommé, car la mélatonine est fabriquée
naturellement par le corps. Donc les radiations la font disparaître !

On sait que des champs électromagnétiques (CEM en abrégé) sont issus des
turbines et ses câbles souterrains et ses postes de transmission. Ils ne
savent pas comment les isoler correctement et les lobbies du renouvelable ont
accéléré la pression sur le gouvernement pour que ces technologies terribles
s’installent sans études épidémiologiques, surtout qu’elles auraient démontré
leur nocivité irrépressible. L’agence internationale de l’énergie a dû être
phagocytée par le lobby éolien. Ils sont partout.

Les fréquences éoliennes mesurées en hertz sont des radiations/impulsions qui
atteignent le tissu biologique. (Recherche Weichenberger. Allemagne 2015.
Recherche Inagaki. Japon.
Recherche Kaprzak. Pologne.
Recherche Alves Pereira, Dr Rapley et coll. NZ.)

Pourquoi ne pas tester les résidents de la périphérie éolienne avant d’y
construire des turbines et voir si les gens catégorie 3 n’y sont pas
présents ? Même les gens deux sont touchés dans leur os !! L’humain ne compte
pas avec les technocrates qui se repaissent du sang du peuple martyrisé.

S’il y avait une agence de santé responsable… une ARS revivifiée, ces misères



et crimes environnementaux n’existeraient plus. Il est temps que les
politiques prennent en main la recherche scientifique et exercent leur
pouvoir régalien à bon escient au lieu de nier la réalité et de prétendre
qu’il n’y a aucune preuve valide de dangerosité. On dirait la voix de son
maître (les éoliens).

[Voir aussi :
dossier 5G et ondes pulsées]

On écoute les chercheurs de Lyon pour les astronautes, mais pas pour les
résidents autour des parcs éoliens ? C’est l’omerta. Tel scientifique va
parler et sa carrière sera abrégée. On se croit chez Al Capone dans les
années trente !

Ceux qui parlent sont à la retraite.

Proposition deux pour la gestion raisonnable des projets éoliens : que les
promoteurs déclarent le niveau des radiations en millisieverts, Hertz et SPL
et que le centre scientifique de Lyon corrobore les données avec ses
appareils… et décide.

Les préfets ne sont pas formés aux risques et méfaits électromagnétiques
comme le démontre l’article ironique de la FED qui ridiculise le préfet de la
Vienne confondant MW et MWheure et donnant des performances fulgurantes alors
que la turbine fonctionne à 25 %. (Article signé Patrick Kawala).

Certains scientifiques et ingénieurs sont plus habiles.

Il ne s’agit plus de garder un devoir de réserve, mais de protéger une
population innocente et sans armes contre les champs magnétiques. Ou alors
devrait-on pressuriser leur maison comme on fait porter aux pilotes une
combinaison spéciale ou qu’on les loge dans leur cabine pressurisée ?

Le cas actuel du GPSE qui mesure seulement à partir de 50 Hz, n’a pas de
subventions et est infiltré par France Énergie Éolienne est un scandale
absolu. Il est rétribué simplement par les fauteurs de trouble, RTE, Enedis
ou éoliennes. On voit le paysage ! Circulez, il n’y a rien à voir, ou bien :
« Votre installation électrique Monsieur l’éleveur n’est pas en
équipotentialité ». Ou bien : « Vous ne nourrissez pas assez vos bovins ». Ou
bien : « Nous ne pouvons pas expliquer pourquoi vos animaux meurent, vos
veaux naissent avec des cornes supplémentaires, ou uniquement femelles, ou
refusent le pis maternel. C’est l’affaire des géobiologues ou des
vétérinaires. ». Lesquels ne savent pas plus.

Mais qui forme les vétérinaires aux méfaits des CEM alors que les docteurs
les ignorent royalement ?

Si ces propositions sont refusées, c’est bien que les dommages existent et
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qu’on regarde à côté. Où est l’intérêt supérieur de la France à fabriquer des
malades et des morts parmi les animaux d’élevage ou les humains ?

Dans ce cas d’investigation poussée, le projet éolien n’aboutira pas. Mais
nous sommes loin des mesures qui protégeraient la santé publique. L’ARS
commence à bouger quand il y a des villages entiers irradiés. Après du sang
sur le carreau. Les lignes Enedis suintaient du Courant et ont envoyé à
l’hôpital tout un village au centre est de la France.

Le chef de l’État a fait beaucoup de mal en phagocytant l’ARS avec
l’américain McKinsey. L’ARS ne dit plus rien ni ne fait de recherches. Par
contre il a envoyé des lettres de menaces aux professionnels de santé dans le
cirque Covid. Une renaissance s’impose, mais elle peine à arriver et ce ne
sera pas les ENR qui vont sauver ce Titanic, notre pauvre pays qui fait eau
de partout.

Aux dernières nouvelles la mère fouettarde Pannier R a des actions dans un
complexe d’extraction de pétrole au Congo RDC et une Plainte contre Perenco
pour pollution des sols, des aquifères et de l’air.

Chez les bougnouls, il n’y a pas besoin de prendre des précautions
environnementales. Eh ?

Et cette femme vient donner des leçons de renouvelable aux gens de France ?


